

Propuesta de la CMIC para Combatir el Rezago Habitacional en México

DAVID PÁRAMO 16/05/2024



DAVID PÁRAMO | CONDUCTOR

David Páramo es un periodista mexicano, especialista en finanzas con más de 20 años de experiencia en los medios, desde prensa escrita hasta radio y...

En Análisis Superior con David Páramo; **Mtro. Luis Méndez Jaled, Presidente nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC)**, aborda la propuesta de la CMIC para la creación de un fideicomiso destinado a impulsar la vivienda de interés social.

Méndez destaca que el rezago habitacional en México, que afecta especialmente a familias de bajos recursos, alcanza los 10 millones de viviendas. Este problema, explica, se ha agravado debido a la falta de financiamiento, la gentrificación y la ausencia de una adecuada planificación urbana.